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An dFn
Vorsitzenden des Rates
Herm Bürgermaister
Bert Spilles
Rathaus

53340 Meckenheim

17 .O1 .2012

Si'lzung des Ralos am 01-02-2012

Antrag zur Tagesordnung

Sehr geehrt€r Herr SPilles,

die sPD-Fraktion beantragt den folgenden Tagesordnungspunkt auf die Tagesordnung der

Sitzung des Rates am 01.0?.?012 zu setzen:

$lfuation am Bahnhof Mockenh€irfl

Beqrltndunq:

Mit der Enichtung des Hochbahnsteigs am Bähnhof Meckenheim erfolgte ein erster sichtbarer

schritt hin zu einem kundenfreundlichen Bahnhof Meckenh€im. Da die Eröffnung des

Bahnsteiges fur die Fahrgäste aber nicht in ein l(undenfreundliches Gesamtkonzept

Bingebunden ist, ist mit der defzeitigen situation sher eine verschlechterung als eine

Verbesserung verbunden, Berjchte von regelmäßigen Bahnkunden zeig€n, dass die dezeitige
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Regelung sogär zu ausg€sprochen gelährlichen Situationen am Bahnübergang

Baumschulenweg ftlhrt, die nicht tragbär sind

ZumEinstiegindieDisku$siondiesesTagesordnungspunkteswirddieVerwaltunggebeten,di6

folgenden Fragen zu b€antworten:

1. Edolgte die Fröffnung des Hochbahnsteigs in Abst'mmung mit der Venvaltung?

2. Wär die Beibehaltung der Weiternutzung des alten Bahnsteigs eine Option bei Gesprächen

mit der Verwaltung?

3. sind Maßnahmen zur Entschärfung der situätion am Bahnübergang Baumschulenweg

gePlant?

4. lst dBr Verwaltung bekannl' ob und wann am n€uen Bahnsteig FahrkaftensutÖmaten I

Entweder aufgestellt werden?

S.WjrddaszuständigeBehnunt€rnehm€neineBehEIf5brückeerstellenLlndfinanzierenund

wie ist der Plsrlungsständ hierzu?

6.WiesollsichderweiterezeitlicheAblaufdesUmbausdesBähnhofsdurchdaszuständige

Bähnunternehmen gestalten? Welche Maßnahmen sind wann geplant?

7. Wie soll slch der weitere zeitliche Abläuf der verkehrlichen Erschiießung des Bahnhofu

gestalten? lnsbesondere wann ist mit der Fertigstellung der geplän1en Unle'führung zu

rechnen?

B. Wie gestaltet sich künftig die Zrr- und Abfährt vom PtR-Platz?

g. wie wird sichärgestellt, dass es nicht auch am Übergang Kalkofenstraße künftig ähnllchB

gefährliche Situationan wie am Übergang Baumschulenw€g gibt?

10-HabendieBürgermäistel-aufihrschreibenandieBahnein6Antworterhalten?

Die SPD-Fräldion behält sich vor, unter dem TO Anträge zu stelleß'

Mit fr8undlichen Gri4qn

.3 ,t (/,t
-t fr^crurt
Dr- Brigitte Kuchta
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